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Митинг-протест против ликвидации детского дома «Надежда» прошел сегодня, 22
марта, в Горловке у стен здания городского совета. В 9 часов утра инициативная группа
совместно с сотрудниками детдома огласила и подписала резолюцию протеста, после
чего активисты вступили в жаркую дискуссию с депутатами горсовета в сессионном
зале.             
  Напомним, ссылаясь на Государственную целевую социальную программу
реформирования системы учреждений для детей-сирот  и детей, лишенных
родительского попечения,  было принято решение сессии городского совета  № V1/5-22
от 25 февраля 2011 года «О ликвидации Горловского детского дома смешанного типа
для детей дошкольного и школьного возраста «Надежда». После чего в Горловке
разгорелась внегласная «война» сторонников и противников данного решения.   
  Для того, чтобы прояснить ситуацию, проводились совещания и встречи управленцев с
трудовым коллективом, поездка делегации детей, депутатов городского совета,
корреспондентов СМИ города в Донецкую школу-интернат для детей-сирот и детей,
лишенных родительской опеки, с целью знакомства с условиями проживания и
содержания. Однако мнение общественности разделилось на два противоположных
полюса – часть горловчан, жалея детвору, активно просит городского голову Евгения
Клепа сохранить «Надежду», другая часть видит в переезде детей дальнейшую
перспективу, которую Горловка пока, к сожалению, предоставить не может.   
         

  
      
    Для увеличения нажмите на изображение  
      
  Владимир Веселкин, один из организаторов митинга, ратует за права детей,
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ссылаясь на Конвенцию ООН о правах ребенка, в которой говорится о том, что мнение
детей в подобных случаях должно быть учтено. Сегодня активист зачитал
протестующим письмо детей, адресованное всем горожанам. «Мы – будущее Горловки и
всей Украины, не разделяйте нас, не делайте нам рану, которая будет кровоточить
долгое время», - такие душещипательные слова, конечно, не оставят равнодушными
никого. В поддержку Владимиру Веселкину выступил 
активист Денис Токарь
: 
«Дети - цветы жизни, но почему они должны расти на чужом огороде? Как тяжело
создавался в свое время этот детский дом, с нуля. Сейчас мы отдаем свой городской
потенциал, а это дети, кому-то, мы должны сегодня вложить в детство наших сирот все
лучшее. Давайте найдем деньги общими усилиями»
.
 
  Выступили на митинге и выпускники Горловского детского дома, и просто
неравнодушные граждане. Однако, как и у всякой проблемы, у данного спорного
вопроса есть другая сторона.   
  Николай Кружилин, начальник управления образования г. Горловка: «Я так
глубоко изучил данную проблему, что имею право и основание говорить. Я сам – отец,
который определенный отрезок времени остался без поддержки жены, воспитывал дочь
без матери. Я понимаю, что такое сиротство, что такое детская боль. А потому понимаю
ваши эмоции, однако думаю, в первую очередь, о детях.
 
  Финансирование на одного ребенка в «Надежде» - 85,6 тыс в год, в Донецке – 160-170
тыс. Все милосердные и сострадающие, измените позицию – в школе-интернате детям
будет лучше, их возможности будут шире. Пройдя обучение, юные горловчане вернутся в
родной город - здесь у них льготы, дома, квартиры. Не думайте, что они уедут отсюда
навсегда.   
  Относительно коллектива. Я клянусь, все будут трудоустроены. Не стоит переживать по
этому поводу и подогревать нормальное в данной ситуации беспокойство детей.
Направьте все силы и энергию не на митинги, а на то, чтобы определить детей в семьи,
это то, что нужно сейчас делать».   
  Поддержали Николая Ивановича и депутаты городского совета.  
  Михаил Ханин, депутат: «Закон есть, оптимизация идет на государственном уровне,
нравится это нам или нет. Я не бедный человек, но создать условия, похожие на те, что
мы увидели в школе-интернате Донецка, я не могу даже своим внукам. Там большая
группа детей - это больше знакомств, более лучшие условия жизни, это возможность
увидеть мир другим».   
  Анатолий Тульский, депутат: «На митинге прозвучала одна хорошая фраза – «мы
должны воспитывать своих детей собственным примером». 22 года я работаю с
учащимися, в том числе и с сиротами, и не всегда уровень их образования соответствует
должному. Некоторые даже не могут ответить на вопрос «Сколько будет дважды два?».
Сейчас нужно думать о перспективах наших детей, а не копья ломать. И заметьте, это
для них как раз хороший пример на будущее».   
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            Для увеличения нажмите на изображение          Татьяна Ерохина, депутат: «Я была против ликвидации детского дома в нашем городе,но когда побывала в Донецке - изменила решение. Дети должны развиваться, и то, что яувидела доказало, что детям там будет гораздо лучше взрослеть и развиваться».   Оппоненты, несмотря на продолжительные споры, остались каждый при своем мнении.Однако особого внимания заслуживает мнение директора детского дома «Надежда»Елены Литвиненко,  высказанное вбеседе с «Горловским Медиа Порталом»: «Лично я, в принципе, не против перевода, против сотрудники, которые организовалиакцию протеста. Они боятся остаться без работы, ищут защиты собственных прав. Вдетском доме всего треть персонала – педагогические работники, которые имеютобразование, им будет легко трудоустроиться. Две трети переживают о своейдальнейшей судьбе, но городской голова и управление образование обещали неоставлять их «за бортом» и всех трудоустроить.   Сейчас вместе со службой по делам детей мы подыскиваем детям приемные семьи,чтобы как можно больше детей остались в Горловке. Особенно не хотят переезжатьстаршие дети, а младшие, мне кажется, не особо и поймут, что произошло».            
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